

Denuncia MORENA la bursatilización de la construcción del aeropuerto.

Por: Regeneración. 09/01/2016

Regeneración, 18 de diciembre de 2015.- Rocío Nahle García, coordinadora de la fracción parlamentaria de Morena en San Lázaro, alertó que el gobierno de Enrique Peña Nieto pretende endeudar más al país, al emitir bonos por más de mil millones de dólares y permitan que privados construyan el nuevo aeropuerto, o sea, “se están repartiendo el pastel”, recalcó.

Subrayó que es preocupante los comentarios y declaraciones que hizo el Secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), que van a emitir más de mil millones de dólares en bonos para la construcción de lo que podría ser ese aeropuerto tan cuestionado presentado por el Presidente Peña Nieto.

“Habla de comprometer –dijo- a cien años la concesión de lo que sería el próximo aeropuerto, cien años en lo que esos bonos que van emitir, van a comprometer el derecho de aeropuerto lo que se le llama DUA, porque lo va a bursatilizar todo esto al estilo de Pedro Aspe”.

La diputada de izquierda, criticó que el Grupo Aeroportuario de la Ciudad México que ha conformado este consorcio de industriales, empresarios y amigos del sistema, están actuando como actúa el gobierno con los bonos de infraestructura educativa.

La líder de la bancada de Morena, manifestó que va ser una deuda respaldada por el gobierno, algo que es una gran irresponsabilidad que está haciendo Enrique Peña Nieto; ya que es una irresponsabilidad porque el Congreso debe aprobar esta deuda.

La bursatilización de ingresos públicos, incluso actualmente no están contabilizados en la deuda pública, entonces el nuevo aeropuerto no va tener dinero para operar porque ya están comprometiendo una deuda y los derechos, en consecuencia nuevamente el pueblo de México va a tener que entrar al rescate en su operación en un futuro, afirmó.

“Nos hablan de inversionistas, pero ¿cuáles inversionistas?, si son este consorcio

privado, pues que vayan y pidan deuda de sus activos, no de los derechos de aeropuerto y mucho menos que lo comprometen a 100 años”, recalcó Nahle García.

La diputada de Morena salió al paso por lo dicho del Secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT) que la construcción del “aeropuerto va a estar financiado con los derechos del aeropuerto; entonces no hay ninguna inversión”, crítico.

Entonces, pidió que se dejen de locuras, que lo haga el gobierno al cien por ciento; como lo está planteando Morena, habilitar el de Santa Lucía, por eso es la oposición, y todavía la absurda locura del Subsecretario de la SCT; que van agregar 35 mil millones para hacer una infraestructura de acceso para llegar a este aeropuerto.

“Esto confirma todavía más –insistió–, que la propuesta de Morena es lo más viable, económico y sustentado, además que van a licitar la pista dos y la pista tres, la próxima semana finales de mes, cuándo es un paquete completo”.

Por último, Nahle García dijo que “se están repartiendo el pastel, de lo que van a saquear al erario federal, hoy más que nunca, por eso Morena, ratifica la postura de que se haga el aeropuerto de Santa Lucía”.

Fuente: <http://regeneracion.mx/denuncia-morena-la-bursatilizacion-de-la-construccion-del-aeropuerto/>

Fotografía: Regeneración.

Fecha de creación

2016/01/09